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RESOLUÇÃO Nº 1.709,
 DE 14 DE MARÇO DE 2025.

Altera o caput do artigo 63 do Regimento Interno Cameral da
Câmara Municipal de São José do Vale do Rio Preto.

O  PRESIDENTE  DA  CÂMARA  MUNICIPAL  DE  SÃO  JOSÉ
DO VALE  DO  RIO  PRETO,

Faço saber que a Câmara Municipal resolveu e eu promulgo a
seguinte Resolução:

Art. 1º – O caput do artigo 63 do Regimento Interno Cameral,
passa a viger com a seguinte redação:

 “Art. 63 – As sessões ordinárias terão, normalmente, duração
de três horas, iniciando-se às 16 (dezesseis) horas, compreendendo.”

Art. 2º – Esta Resolução entra em vigor na data de sua publicação,
revogando as disposições em contrário.

GABINETE  DA  PRESIDÊNCIA  DA  CÂMARA  MUNICIPAL
DE  SÃO  JOSÉ  DO  VALE  DO  RIO  PRETO, em 14 de março de
2025.

MARCELO  RABELLO  NEVES
Presidente

ATA DE SESSÃO LEGISLATIVA

Ata nº 05/25

Ata da Quinta Reunião Ordinária do Primeiro Ano da Décima
Legislatura da Câmara Municipal de São José do Vale do Rio Preto,
realizada aos seis dias do mês de março do ano de dois mil e vinte e
cinco sob a presidência do Vereador Marcelo Rabello Neves, com a
presença dos Vereadores Adriano Martins de Oliveira, Fabrício Porto
Andriolo Machado, Jaqueline Hiat Dias, Jorge Antônio Moura de
Rezende, José Roberto Fonseca, Marcos Antônio Machado e Raphael
Branco dos Santos, que assinaram o livro de presença e, havendo
número legal, às dezessete horas e quarenta minutos, fazendo a
invocação regimental, deu início aos trabalhos. Ato inicial, o
Presidente convidou o servidor Marcelo Ramos para fazer a leitura
do texto da Bíblia Sagrada. A seguir, o Sr. Presidente solicitou que o
Vereador Marcos Machado, Primeiro Secretário, que fizesse a leitura
das matérias no Expediente, de acordo com o Regimento Interno
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Cameral, artigo 63, inciso primeiro, letra B, do qual constavam: Ofício GP nº 123/25, que encaminha o Projeto de Lei nº
491/25 que dispõe sobre o Programa Especial de Anistia de Multas e Juros de Mora incidentes sobre os créditos tributários
municipais; Ofício GP nº 116/25, que encaminha o Projeto de Lei nº 492/25 que requer autorização para abertura de Crédito
Adicional Especial no valor de R$ 95.477,14 para a Secretaria Municipal de Obras para serviços de pavimentação de
estradas e logradouros; Ofício GP nº 113/25, de protocolo nº 481/25 que informa o encaminhamento de indicações legislativas
aso setores competentes, dos vereadores Fabrício Andriolo, Jorge Rezende, Marcos Machado, Raphael Branco e Jaqueline
Hiat; Ofício GP nº 121/25, de protocolo nº 479/25 que informa o encaminhamento de indicações legislativas aso setores
competentes, dos vereadores Fabrício Andriolo, Jorge Rezende, Marcos Machado, Raphael Branco e Jaqueline Hiat;
Ofício GP nº 124/25, de protocolo nº 484/25 que encaminha a Certidão de Inteiro Teor nº 08/25, em atenção a solicitação
encaminhada através do Ofício nº 24/25; Projeto de Lei nº 474/25, de autoria do Vereador Fabrício Andriolo que cria o
Programa Municipal Ambiental “Sentindo na Prática”; Projeto de Lei nº 475/25, de autoria do Vereador Fabrício Andriolo,
que dispõe sobre a instituição da Semana do Coletor de Lixo; e as Indicações Legislativas: nº 473, 488, 490, 493 e 495/25 –
de autoria do Vereador Fabrício Porto Andriolo Machado; nº 477 e 478/25 – de autoria do Vereador Jorge Antônio Moura
de Rezende; nº 482 e 483/25 – de autoria da Vereadora Jaqueline Hiat Dias; e nº 489/25 – de autoria do Vereador Adriano
Martins de Oliveira. A seguir, havendo oradores inscritos para a Fala do Expediente, usou a Tribuna o Vereador Fabrício
Andriolo que registrou seu agradecimento ao Prefeito José Carlos Mariano e ao Secretário de Obras, Pedro Trotti, pelo
atendimento de sua indicação nos bairros Palmital e São Lourenço. Finalizou expressando seu reconhecimento e agradecendo
a todos os presentes. Em seguida usou a Tribuna o Vereador Marcelo Neves que iniciou sua fala destacando a relevância
da manifestação do vereador Fabrício. Enfatizou as dificuldades enfrentadas nos bairros de São José, que se encontram em
estado de abandono, com mato alto e vias intransitáveis. Registrou seu agradecimento ao Prefeito José Carlos Mariano e
ao Secretário de Obras, Pedro Trotti, pelo empenho e pela atenção às solicitações não apenas deste vereador, mas de todos
os presentes no plenário. Mencionou que, em gestões anteriores, os vereadores não eram tão respeitados, não
necessariamente por conta dos prefeitos, mas devido a secretários que acumulavam pastas sem a devida representatividade.
Por fim, ressaltou o impacto positivo das ações realizadas no bairro da Jaguara, que estava em estado de abandono, e
reforçou seu apoio aos pedidos dos demais vereadores para melhorias em outros bairros, destacando a necessidade de
iniciar os trabalhos por algum ponto. Concluiu reiterando seu agradecimento ao Prefeito e ao Secretário de Obras. Encerrando
os inscritos usou a Tribuna a Vereadora Jaqueline Hiat para registrar seu agradecimento ao Prefeito José Carlos Mariano
e à Secretária de Saúde, destacando uma conquista importante para a população. Informou que, a partir do dia 17 de março,
os postos de saúde passarão a disponibilizar toda a medicação necessária, medida que atende a uma indicação de sua
autoria feita no período de sua vereança. Ressaltou que essa iniciativa contribuirá para reduzir a lotação dos hospitais,
promovendo maior adesão ao tratamento e prevenção de doenças. Além disso, comunicou que a farmácia 24 horas, projeto
de lei de sua autoria apresentado no ano anterior, será implementada nesta gestão, enfatizando que, apesar de não ter sido
atendida pelo prefeito anterior, agora será colocada em prática. Finalizou reiterando seu agradecimento ao Prefeito e à
Secretária de Saúde pelo apoio à iniciativa, que beneficiará diretamente a população ao permitir que os pacientes já saiam
dos postos com a medicação em mãos. Terminada a lista de inscritos para a Fala no Expediente, passou-se à Ordem do Dia
com a aprovação em primeiro e segundo turnos dos seguintes projetos de Lei: nº 352/25, abertura de Crédito Especial de
R$ 150.000,00 para a Secretaria de Administração; nº 363/25, abertura de Crédito Especial de R$ 1.936,76 para a Secretaria
de Educação; e nº 208/25, que dispõe sobre alteração na Lei nº 1.996 de 2016, criando a função gratificada de Responsável
de Mídia Social junto ao Poder Legislativo; e as Indicações Legislativas: nº 473, 488, 490, 493 e 495/25 – de autoria do
Vereador Fabrício Porto Andriolo Machado; nº 477 e 478/25 – de autoria do Vereador Jorge Antônio Moura de Rezende; nº
482 e 483/25 – de autoria da Vereadora Jaqueline Hiat Dias; e nº 489/25 – de autoria do Vereador Adriano Martins de
Oliveira. Encerrada a Ordem do Dia, havendo oradores inscritos para as Explicações Pessoais usaram a Tribuna os
Vereadores Marcos Machado e Marcelo Neves. Não havendo mais oradores inscritos, às dezoito horas e dezessete
minutos o Sr. Presidente deu por encerrada a sessão, agradecendo a presença de todos e registrando a presença de
visitantes no plenário, marcando a próxima reunião ordinária para o próximo dia 11 de março, às 17h30, quando estaremos
analisando na Ordem do Dia os projetos de Lei que forem deliberados pelas comissões permanentes, e acontece a
solenidade de entrega do Prêmio Bernadeth Madeira Dias. E eu, Marcos Machado, Primeiro Secretário, para que tais
relatos integrem os anais desta Casa, mandei lavrar a presente Ata que, depois de lida e achada conforme, será assinada
por quem de direito. São José do Vale do Rio Preto, em seis de março de dois mil e vinte e cinco. HAB.


